
  
 

 

 
 
 
 
 

 

EXCELENTÍSSIMA SENHORA VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE MARCO/CE. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 005/2023. 

 

 

 O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 
regimental, após submetida a proposição ao Plenário, requer ao Poder 
Executivo, por meio da unidade administrativa competente, que se digne de 
empreender esforços no sentido de que seja reformado o Estádio Municipal do 
Município de Marco. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 08 de 

fevereiro de 2023. 
 

João Batista Viana 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

Justificativa 

 

O presente Requerimento faz-se necessário, uma vez que o Estádio 
Municipal de Marco não se encontra em condições favoráveis ao uso por parte 
de nossos atletas. 

 
O estabelecimento, que deveria ser um instrumento de a proporcionar 

momentos de esporte, diversão e lazer para a comunidade, há muito tempo 
encontra-se em mau estado, sofrendo as consequências da falta de 
manutenção. 

 
Campo, iluminação e arquibancadas necessitam de reparos 

urgentemente. Além do mais, trata-se de um instrumento municipal que merece 
uma reforma no sentido de transformar suas características, possibilitando-lhe 
sediar também grandes eventos do município e da região.  

 
A reforma geral do Estádio Municipal proporcionaria melhor acesso, 

conforto e práticas esportivas com maior qualidade e segurança para todos. 
 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a 

proposição. 
 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 08 de 
fevereiro de 2023. 
 

João Batista Viana 
Vereador 

 
 
 


